

## Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 36/001/2018/1

#### Kreisausschuss am 08.03.2018

## Zu Punkt 13: Neufassung der Taxenordnung für den Kreis Mettmann

Landrat Hendele erläutert den vom Ausschuss für Ordnungsangelegenheiten und Verbraucherschutz angepassten Beschlussvorschlag. Des Weiteren verweist er auf einen offenen Brief eines Taxiunternehmers aus Heiligenhaus, der den Mitgliedern des Kreisausschusses im Vorfeld zur Kenntnis übersandt wurde.

Auf Nachfrage von KA Dr. Ibold erklärt KA Völker, dass die in dem Brief angesprochene, flexible Regelung zur Nachtdienstbereitschaft vom Kreistag gewünscht sei und die Regelung daher so beschlossen werden solle.

Es folgt die Abstimmung über folgenden

### Beschlussvorschlag:

Die Neufassung der Taxenordnung für den Kreis Mettmann wird beschlossen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

### Kreistag am 22.03.2018

## Zu Punkt 9: Neufassung der Taxenordnung für den Kreis Mettmann

KA Bullert erläutert im Rahmen der Berichterstattung den Beratungsverlauf der Vorlage und die vom Ausschuss für Ordnungsangelegenheiten und Verbraucherschutz beschlossenen Änderungen in § 2 Abs. 1 der neuen Taxenordnung.

Landrat Hendele ergänzt, dass der Kreisausschuss dem Beschlussvorschlag inklusive der Änderungen einstimmig zugestimmt habe. Des Weiteren verweist er auf einen offenen Brief eines Taxiunternehmers aus Heiligenhaus, der den Mitgliedern des Kreistages im Vorfeld zur Kenntnis übersandt wurde.

KA Küppers berichtet, dass seine Gruppe Kontakt zu dem Taxiunternehmer aufgenommen habe und sich die Situation habe schildern lassen. Auf seine Nachfrage hin bestätigt Herr Hanheide, dass mit dem in § 2 Abs. 1 S. 2 der Taxenordnung genannten Ort die jeweilige Stadt gemeint sei und der Abschluss einer Kooperation möglich, aber nicht zwingend sei. In Bezug auf den Brief des Taxiunternehmers führt Herr Hanheide aus, dass die Verwaltung ebenfalls Kontakt zu dem Unternehmer aufgenommen habe und die von ihm veranlassten Vorkehrungen für das Erfüllen der Neuregelung zur Nachtdienstbereitschaft als ausreichend angesehen würden.

KA Völker bewertet Kooperationen zwischen den einzelnen Unternehmern als grundsätzlich positiv und betont die Wichtigkeit der lückenlosen Nachtdienstbereitschaft.

Es folgt die Abstimmung über folgenden

# Beschlussvorschlag:

Die Neufassung der Taxenordnung für den Kreis Mettmann wird beschlossen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen